

Ginkgo flower いちょうの花

中原小学校校長室だより 第5号 令和2年8月28日

プラス思考を持つ人になってほしいと思います。

夏休み前集会で、子どもたちにこんな話をしました。

「みなさん、おはようございます。コロナウィルス感染症にかからないようにするために、夏休み前集会を朝に時間を変更して外で行うことにしました。春からのコロナウィルス感染症の広がり、そして、長かった梅雨による大雨の被害などが重なり、いつもと違う毎日が続いています。大変なことばかりの生活で心が暗くなってしまいます。しかし、嘆いてばかりのマイナス思考では楽しく生きていきません。どんなときでも前向きな態度で、プラスに考えられるようになりたいと思いませんか？プラス思考の人は明るく前向きで魅力的な人が多いと言われます。つらいときや苦しいとき、プラス思考ができれば乗り越えやすくなり、自分の成長につなげることができます。では、プラス思考を持つ人はどんな人なのでしょうか？

- ① さまざまなことに興味を持ち、熱中する人
- ② 心を開いて、協力する人
- ③ 夢や目標を持っている人
- ④ 愛情深く、親切な人

プラス思考を持つ人になってほしいと思います。元気、元気、元気の森校長先生からのお願いです。これで、お話を終わります。」

※ 集会の様子は、ホームページの学校生活8月5日投稿「銀杏の樹に守られて」をご覧ください。



楽しいことをできるだけ、ハッキリと考えることです。

夏休み明け集会では、子どもたちにこんな話をしました。

「みなさん、おはようございます。今回もコロナウィルス感染症にかからないようにするために、夏休み明け集会は朝からZoomで行うことにしました。校長先生は、元気なあなたたち全員と会うことができ、とてもうれしいです。

15日間の夏休みでしたが、楽しく過ごすことができましたか？今日から第2ステージが始まります。暑い日がまだまだ続きますが、コロナウィルス感染症予防対策を行いながら生活することになります。夏休み前集会するとき、プラス思考を持つ人になってほしいという話をしましたが、覚えていますか？第2ステージは、ぜひプラス思考で生活してほしいのです。『暑いなあ』『コロナウィルスのせいで』『嫌

だなあ』『面倒くさいなあ』といったマイナス思考で生活すると心が暗くなってしまい、楽しく生きていけないからです。

どうやったら、プラス思考で生活できるのか？そこで1つだけ、その方法を教えます。楽しいことをできるだけ、ハッキリと考えることです。楽しいことを考えれば、元気が出ます。ウキウキする状態です。考えるだけで良いのです。

これまでに経験したことがある人もいると思います。みんなで楽しいことを考え、コロナウィルスに負けないようがんばっていきましょう。元気、元気、元気の森校長先生からのお願いです。これで、お話を終わります。」

児童の体調の把握と管理についてお願い

第2ステージが始まりました。しかし、現在、**新型コロナウイルス感染症対策に係る熊本県リスクレベルは「レベル4 特別警報」**に引き上げられており、予断を許さない状況です。来週も運動会練習も予定しています。何とか、運動会が実施できることを祈るばかりです。残暑も厳しいおりですので、児童の体調の把握と管理に努めていただきますようお願いいたします。また、同居家族に発熱等の風邪症状がある場合も出席停止としますので、ご相談いただきますようお願いいたします。併せて、再度の確認とお願いになりますが、登校する前に必ず検温をしていただきますようお願いいたします。

令和2年度中原校区大運動会について

令和2年度中原校区大運動会の実施について、南小国町教育委員会の方針に基づき中原校区区長様を初め、後援会会長様や各団体の皆様と検討を重ねてまいりました。7月22日に開催されたPTA運営委員会において最終的な検討を行った結果、保護者のご協力のもと、次のとおりの実施としましたのでお知らせいたします。ご理解をよろしく願います。

- ① 参観者を含め、参加者全員がコロナウィルス感染症予防対策に努めることとする。
- ② 小学校単独（保育園のみ参加予定）の運動会とし、令和2年9月12日（土）午前中半日、昼食なしで実施する。
- ③ 家族のみの参加とする。

本校ホームページで様々な情報を発信しています。

本校ホームページを頻繁に更新しています。保護者や地域の皆様に本校の状況をお伝えするとともに、一緒に考えていただきたいこと等を掲載しています。再度、ご確認いただければと思います。

URL <https://es.higo.ed.jp/nakabaru/>

QRコード

